

Taufen In den Zeiten von Corona

Informationen & Hinweise

Wir freuen uns, dass Sie Ihr Kind taufen lassen, und so einen ersten Schritt machen, dass Ihr Kind Christ bzw. Christin wird und damit die Freude entdeckt, ein Kind Gottes zu sein. Damit wir in diesen Zeiten von Corona weder uns selbst gefährden, noch andere Menschen, finden Sie hier einige Hinweise.

- Bitte halten Sie bei der Taufe die Abstandsregeln ein. Personen, die nicht in einem Haushalt wohnen, müssen im Regelfall einen Abstand von 1,50 m einhalten.
- Allerdings dürfen nun auch 2 Familien aus 2 Haushalten in einer Bank sitzen.
- Und es dürfen sogar bis zu 10 Personen aus 10 verschiedenen Haushalten in einer Kirchenbank sitzen, wenn diese 10 Personen das wollen.
- Achten Sie bitte besonders beim Eintreten und beim Verlassen der Kirche auf die Abstände, um sich und andere zu schützen.
- In der Kirche stehen Desinfektionsmittel zur Verfügung.
- Wer erkältet oder krank ist, z.B. starken Husten hat, kann nicht an der Tauffeier teilnehmen.
- Erstellen Sie bitte eine Liste von allen Personen, die an der Taufe teilnehmen (Name, Adresse, Telefonnummer). Diese Listen müssen wir führen, damit gegebenenfalls Infektionsketten nachverfolgt werden können. Geben Sie diese Liste bitte dem Priester oder Diakon, der die Taufe durchführt. Diese Liste wird 21 Tage aufbewahrt.
- Ob der Geistliche direkt bei der Taufe einen Mundschutz trägt, entscheiden Sie als Eltern.
- Die Tauffeier lebt auch von der Symbolik (Salbung mit Chrisam, Schöpfen des Taufwasser...). All das ist im Moment nur eingeschränkt möglich, weil Berührung und zu große Nähe vermieden werden müssen.
- Falls es weitere offene Fragen gibt, können Sie diese mit dem Geistlichen beim Taufgespräch besprechen.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Taufe und Ihren Familien Gottes Segen und Schutz!

Kath. Kirchengemeinden im Kirchspiel Emsbüren